
Madame, Monsieur,

Avril est généralement le mois du vote du budget pour les
collectivités. Le Conseil municipal a donc adopté le 3 avril dernier le
compte financier 2024 et le budget 2025. 
L'exercice 2024 s'est achevé en excédent. Le budget de cette année
s'efforce de maîtriser les dépenses alourdies par l'inflation tout en
préservant un programme d'investissement ambitieux. Cela sans
augmentation des taux d'imposition et en optimisant le recours aux
concours financiers de nos partenaires.

Si Pavie m'était contée...

B U L L E T I N  D ' I N F O R M A T I O N  M U N I C I P A L

A V R I L  2 0 2 5

Le mot du Maire
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Il faut rappeler que le taux de la taxe foncière n'a pas augmenté depuis 2016 à Pavie, les
seules augmentations étant celles des bases d'imposition décidées au niveau national.

Le mois écoulé nous a permis de vivre, le dimanche 30 mars, une magnifique Foire au
jardinage, sous une météo exceptionnelle. 
Le 23 mars, Pavie a aussi accueilli, comme les autres années, la course pédestre « le
souffle du Gers », avec un nouveau parcours des 10 km dans le centre-ville. Merci à tous
les bénévoles mobilisés pour encadrer le circuit.
Sans oublier que la ville accueillera le 27 avril prochain l'édition 2025 de « Pavie Trail » (11,5
km et 21 km).

Pour être informé en temps réel des actualités de la commune, rappelons que vous
pouvez télécharger l'application « panneau pocket » gratuitement sur votre téléphone
mobile, et mettre PAVIE en favori. Vous recevrez toutes les annonces et informations en
temps et en heure.

Profitez bien du printemps pavien et de toutes les activités prévues dans notre ville.

Bien cordialement, 
Jean-Michel BLAY 



Budget 2025 : des dépenses d'équipement en hausse,
sans augmentation des taux d'imposition
Le Conseil municipal du 4 avril dernier a approuvé le compte financier 2024 et
arrêté le budget 2025.

L'exercice 2024, s'est achevé à hauteur de 2,004 millions en fonctionnement. Il
a été marqué par l'inflation et a nécessité une rigueur de gestion accrue afin
de conserver des marges de manoeuvre pour financer les investissements.
Ceux-ci, à hauteur de 529 000 € ont pu être honorés sans recours à l'emprunt.

Le budget 2025 quant à lui, s'élève à 2,416 millions avec la volonté de
poursuivre la maîtrise des charges qui permet de ne pas augmenter les taux
d'imposition locaux pour cette année encore. Seules les bases locatives sont
revalorisées de 1,7 % par la loi de finances nationale.
En investissement, la prévision d'équipement 2025 est à la hausse à hauteur
de 1 million, en espérant que les subventions permettront de le conduire à
bien, le complément étant essentiellement financé sur fonds propres.
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Le dimanche 30 mars a eu lieu la
14ème Foire au jardinage de
PAVIE sous un soleil radieux.
Plus de 90 exposants étaient
présents, ainsi qu'un très
nombreux public, qui a fait de
cette édition 2025 un évènement
exceptionnel dans l'histoire de la
Foire.

FOIRE AU JARDINAGE : un cru exceptionnel ! 

Merci aux responsables et à tous les bénévoles pour leur engagement en
faveur de cette manifestation.
En attendant les marchés gourmands à venir les 23 juillet et 20 août....



La Légion d'honneur pour la Directrice de CMA Formation :
l'artisanat et l'apprentissage à l'honneur

Mme BAYLE-GOSSE, vous avez récemment été décorée de la légion d'honneur, comment
recevez-vous cette distinction ?

Recevoir la Légion d’Honneur a été un immense honneur et une profonde émotion. 
Cette distinction est avant tout la reconnaissance d’un engagement collectif en faveur de
l’artisanat et de la formation, engagement qui a guidé mon parcours au sein de la Chambre
de Métiers et de l’Artisanat du Gers et maintenant à CMA Formation.

Avec mes équipes nous œuvrons au quotidien pour mettre en avant nos métiers, nos
apprentis, la qualité de nos formations en apprentissage. Je reste persuadée que la
formation par apprentissage est une voie d’excellence qui prépare notre jeunesse de la
meilleure des façons à l’entrée dans la vie professionnelle. 
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Nous attendons la transmission par l'architecte du
patrimoine du diagnostic complet du pont, demandé par
les monuments historiques, ce qui conduira à établir un
calendrier de travaux sur les années à venir afin d'agir
sur la structure de l'ouvrage. Vous serez évidemment
informé de ce projet.                                                                           

Un vrai soulagement pour tous, le vieux pont a pu être
réouvert avec quelques jours d'avance, le vendredi 21
mars.

La pose de buses pour simuler la largeur du pont de
chaque côté permet d'écarter les véhicules qui ne
respecteraient pas les limitations de largeur et de poids.
La régulation du trafic avec des feux tricolores joue bien
son rôle, l'attente maximum étant de 1 minute et 50
secondes.

LE VIEUX PONT : ça y est on passe de nouveau !

Pavie accueille sur son territoire la Chambre des métiers et de
l'artisanat et le centre de formation des apprentis (CMA
Formation), où environ 700 jeunes suivent chaque année une
scolarité en alternance avec le travail en entreprise.
Sandrine BAYLE-GOSSE, directrice de CMA formation (ex-Ecole des
métiers) a reçu les insignes de chevalier de la Légion d'honneur le
21 mars à la Préfecture.
Elle a bien voulu répondre à nos questions.



Tous ensemble nous œuvrons pour porter haut les valeurs et la défense de cette institution.
Nous œuvrons pour lui donner la lumière et la place qu’elle mérite et saurons relever les défis
et enjeux de demain avec la même passion et la même exigence qui nous animent depuis
toujours.
Cette distinction je l’ai reçu avec une grande responsabilité. Je dois rendre aujourd’hui ce que
l’on m’a donné et porter les valeurs de la SMLH au travers d’actions que l’on jugera opportun
de me donner. Cette distinction m’oblige donc avant tout.

- CMA formation (anciennement appelée Ecole des métiers) existe depuis 2006 à PAVIE,
que pouvez-vous nous dire de cet établissement aujourd'hui ?

CMA Formation c’est plus de 56 diplômes du CAP au BTS dans les métiers du bâtiment, de la
maintenance, de l’alimentaire et des services. CMA Formation est un outil de formation au
service des entreprises locales et des jeunes du département afin de répondre à leurs
besoins en formation et recrutement. Nous formons les salariés et les repreneurs de demain
de nos entreprises. Nous développons également chaque année des formations en lien avec
les besoins des entreprises mais également les demandes des jeunes, notre objectif étant de
garder nos jeunes sur le département afin de pouvoir faire vivre notre économie locale.
Notre travail est de pouvoir anticiper au quotidien les besoins du département et d’y
répondre de la meilleure des manières.
J’ai également souhaité que CMA Formation soit un lieu de vie au service des acteurs et
structures locales. Nous accueillons régulièrement des conférences de l’Université du Temps
libre, de l’AMOPA, des séminaires, réunions des forces de l’ordre, de l’Etat, de partenaires
privés. Je trouve essentiel que nous puissions mutualiser et partager ce lieu avec d’autres
structures locales d’abord d’un point de vue de la richesse des rencontres et partenariat et
ensuite d’un point de vue pratique pour eux. 

- quels sont les projets de CMA formation à court et moyen terme ? 

Nous venons de terminer la construction, sur site, d’un laboratoire de boucherie/charcuterie-
traiteur pour répondre à la demande de formation de ces professions. En plus du CAP
Boucher que nous avons déjà, nous ouvrons à la rentrée 2025, le CAP Charcutier-traiteur et le
BP Boucher. Ces locaux flambant neufs avec tout le matériel dernière génération vont nous
permettre d’assurer une grande qualité de formation à nos apprentis.
Nous ouvrons également une section esthétique à Mirande au travers d’un CAP et BP. Ces
sections sont très demandées par les jeunes gersois.
La section sport devrait également s’étoffer avec un CQP après le BPJeps option Rugby que
nous avons ouvert à la rentrée 2024.

Nous réfléchissons déjà aux ouvertures 2026 … et des idées, nous n’en manquons pas !
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